

ABSTRAK

Moh.Ma'arif Fith Thoriq (2021). *Gambaran Kepedulian Masyarakat Terhadap Kesehatan Lingkungan Sekitar di Desa Weru Paciran Lamongan*. Karya Tulis Ilmiah Studi Kasus, Program Studi DIII Keperawatan Malang, Jurusan Keperawatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing Edy Suyanto, S.ST, MPH

Kepedulian masyarakat terhadap kondisi lingkungan diperlukan agar tercipta lingkungan yang bersih dan sehat. Kepedulian masyarakat dapat dilihat dari cara hidup masyarakat sehari-hari dalam interaksi dengan lingkungannya. Tujuan penelitian ini adalah untuk melihat gambaran kepedulian masyarakat terhadap kesehatan lingkungan sekitar di Desa Weru Paciran Lamongan. Desain penelitian menggunakan deskriptif studi kasus. Teknik pengambilan data kuesioner, wawancara dan observasi tentang kepedulian terhadap kebersihan di luar rumah, di dalam rumah, hemat energi, pemanfaatan kebun atau pekarangan dan pemanfaatan barang-barang bekas . Kriteria inklusi yaitu warga yang berdomisili di wilayah RT.04/RW.04 Desa Weru Kecamatan Paciran Kabupaten Lamongan, warga yang berusia 18-65 tahun, warga yang bersedia menjadi responden dan 3 warga perangkat desa 2 warga RT.04/RW.04. Hasil kuesioner didapatkan 60% peduli terhadap kesehatan lingkungan dan kebersihan rumah. Hasil wawancara didapatkan 100% peduli terhadap kesehatan lingkungan, 80% peduli kebersihan rumah, 100% peduli terhadap penghematan energi, 80% peduli pemanfaatan kebun dan 60% memanfaatkan barang bekas. Hasil observasi didapatkan hasil 100% peduli kesehatan lingkungan, 60% peduli kebersihan rumah, 60% peduli penghematan energi, 60% memanfaatkan kebun dan 60% memanfaatkan barang bekas. Kesimpulan penelitian ini yaitu tingkat kepedulian responden tidak selalu sama, faktor pembeda yaitu tingkat pengetahuan responden tentang pola hidup bersih dan sehat. Peneliti berharap masyarakat lebih meningkatkan kepedulian terhadap kesehatan lingkungan sekitarnya agar kesehatan masyarakat lebih optimal.

Kata kunci: kepedulian, masyarakat, kesehatan lingkungan.